

## 03.12.2006 – Spektakuläre Rettung aus Fensterschacht

Eine Patientin stürzte in einen Fensterschacht eines Hochhauses in Neuenhain. Die Versorgung der Patientin und Rettung aus dem beengten Raum erfolgte unter schwierigsten Bedingungen. Von der **Freiwilligen Feuerwehr Bad Soden-Neuenhain** wurde in kürzester Zeit eine Krankonstruktion errichtet, mit der die zügige und schonende Rettung möglich wurden. Die Einlieferung ins Krankenhaus erfolgte mit dem Rettungshubschrauber **Christoph 2** in Kooperation mit der **Leitstelle Main-Tanus** unter dem Verdacht einer schweren Wirbelsäulenverletzung.

